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幹事報告
１．６月23日㈰寒河江市ハートフルセンターにて職業奉仕セミナーが開催され
ました。石山会長エレクト、土田副幹事、私の３名で出席し1923年セントル
イス国際大会において決議された『決議事項23－34』まさに奉仕理念、奉仕哲
学などロータリーの根幹部分を鈴木一作パストガバナーよりご教授いただきま
した。まだまだ勉強不足な点が多く、更に精進が必要だと感じてまいりました。

２．今年度浅野会長のテーマ「伝統を受け継ぎ 未来に向けて『奉仕と親睦』
を楽しもう」を基軸に、皆様から多大なるご協力いただけました事、心か
ら感謝申し上げます。2023年７月１日から始まったこの年度は、コロナ禍
以降では最多となる行事と、中津との交流を含む数々のイベントに恵まれ
ました。各委員会の尽力により、全ての活動が成功を収めることができた
と思っております。皆様の協力と熱意、そして浅野会長には、運営方針に
従い私たちを力強く引っ張っていただきましたことに、深い感謝の意を表
します。会長のリーダーシップのもと、クラブの活動は大きく前進し、多
くの素晴らしい成果を上げることができました。しかし、一方で、残念な
がら会員数の減少という課題にも直面しました。この点に関しては幹事と
して大変不甲斐なく思っております。これから一人のロータリアンとして、
山形南ロータリークラブの一員として、精一杯努力しロータリアンとしての
責務を忘れず、奉仕の精神を持ち続け、会員増強そして伝統を受け継ぎ未
来に向けて、クラブに寄与していく所存です。

会長挨拶
　皆さんこんばんは。最終例会にようこ
そおいでくださいました。一年間の御礼
を心から申し上げます。
　この一年間、伝統と格式ある山形南RC
の会長を務めて来られたのも、ひとえに
会員の皆様のお力添えあってのことと、
深く感謝申し上げます。就任時は若干47
歳の若輩者で、至らない点が多々ござい
ました。皆様にはその都度、ご不便やご

迷惑、時にはご不快な思いを感じさせてしまった時もあったかも
しれません。そういった不徳といたす所は、ロータリーの友情に
免じ、何卒ご容赦いただきますようお願い申し上げます。
　《伝統を受け継ぎ 未来に向けて「奉仕と親睦」を楽しもう》を
テーマに掲げ、【温故知新】【例会の充実】【奉仕と親睦の深掘り】
をキーワードに一年間クラブの運営に努めて参りました。我が南
クラブには素晴らしいところがたくさんあります。それを改めて
感じ取ることが出来た一年間でした。その良い所をこれからに繋
げていけるような活動を目指し、例会を作り、ロータリーともっ
と関われるような機会を探し、あっという間の一年間でした。「家
族」を大切にした家族例会を例年より多く開催いたしました。
ロータリーを通じて家族と関われる貴重な機会になったと感じて
います。そして今年度一番大きな行事としては「中津RC70周年

記念式典訪問例会」であり、同時に「姉妹クラブ交流40周年」と
いう大変大きな節目の年に重責を担わさせていただきました。
中津RC70周年記念式典に多くの会員で参加することが叶い、会
員同士または姉妹クラブの親睦、交流が非常に深まる機会になり、
また「姉妹クラブ交流40周年　記念誌」を発行することでその歴
史と大切さを知ることが出来ました。菊川姉妹クラブ委員長、
武田姉妹クラブ交流40周年記念誌委員長にはこの場をお借りし
て御礼申し上げます。本日は最終例会でありますが、中津訪問、
40周年記念誌の発刊の打ち上げも兼ねて、皆様にはこの後の懇
親会をお楽しみいただければと存じます。
　一年間活動してきた中で「これからの山形南RC」という言葉が
度々聞こえてきました。会員数の問題、社会情勢（とりわけ物価
価格上昇）の問題などが今後のクラブ運営に与えるであろうこと。
今後議論を避けて通れない問題だと考えます。冒頭にも申し上
げましたが、我が南クラブには素晴らしいところがたくさんあり
ます。そのことを改めて感じることが出来た一年間でもありまし
た。そういった素晴らしいところを引き継ぎながら、これから創
立60周年に向けて素晴らしい山形南ロータリークラブになって
いけるよう、これからも微力ながらロータリー活動を続けて参り
ます。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
最後に一年間支えてくれた本間幹事に心から感謝申し上げます。
皆様一年間ありがとうございました。

本間　安信 幹事

例会場：パレスグランデール 　司会進行（SAA）：丹野　善将 君
点　鐘：PM  ６：30　浅野　裕幸 会長 　ロータリーソング：「山形南RCの歌」

ー 最終例会 ー

　最後に改めて、会員の皆様一人ひとりに感謝の気持ちを強く表明させてい
ただきます。皆様のご協力がなければ、幹事としてここに立っている事はで
きませんでした。心からの感謝を込めて、次年度も変わらぬご理解とご支援
を賜りますようお願い申し上げます。以上2023－2024年度最後の幹事報告
とさせていただきます。

バッヂの交換

浅野会長から石山会長エレクトへ

本間幹事から土田次年度幹事へ

奥村副会長から鉄次年度副会長へ

土田副幹事から間木野次年度副幹事へ

米山奨学生ショウ・エキさん、
カン・ムルソリさんに
奨学金の贈呈

ニコニコBOX
熊谷　一幸 君

最終例会という事で参
加された会員の方全員
からいただきました。
ありがとうございました。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率
４８名
５６名

３３名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

◇７月の記念日◇
会員誕生日　土田　貴英 君・森谷　正宏 君・須藤　清彦 君

中村　　篤 君
奥様誕生日　鉄　　浩二 君・浅野　裕幸 君
企業創立記念日　稲村　佳宏 君・大久保章宏 君・佐藤　直人 君
　　　　　　谷口　義洋 君・曽我　享宏 君・渡邉　清則 君
　　　　　　間木野仁美 君・山下　　宏 君・須藤　清彦 君

乾　杯
熊谷　昌和 直前会長

本日で退会いたします
青山バスト会長のご挨拶

中締め
石山　祐介 会長エレクト


